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4_B8_9C_E6_96_B9_E4_c10_178210.htm 培训学校“势如破竹

”、雅思名师“为数众多”、参考书籍“琳琅满目”⋯⋯选

择辅导雅思考试的培训学校和书籍简直让人感到如履薄冰。

高效的学习方法、清晰的做题思路、准确的试题把脉、最新

的考试信息以及科学的留学规划是许多同学最为尊宠的“宝

典”。为了掌握雅思考试的第一手资料，新东方何钢、孙涛

两位老师分别参加了04年10月23日和10月30日的雅思考试，均

获得8.5分的高分。新浪网特别邀请了北京新东方学校校长周

成刚老师，国外部英联邦考试项目主任何钢老师和雅思资深

培训讲师孙涛老师作客新浪，与广大备考雅思的学员及英语

学习爱好者畅谈“2005年新东方雅思备考重大对策”并一起

分享临考体会与经验。 主持人：各位网友大家好，欢迎大家

来到新浪嘉宾聊天室，今天我们请来的是北京新东方学校的

校长周成刚老师，国外考试部英联邦项目主任何钢老师和雅

思资深培训讲师孙涛老师，今天为什么请三位老师来作客嘉

宾聊天室，是因为在刚刚结束的雅思考试中，何钢和孙涛两

位老师均获得8.5分的高分，这个分数对于学生来说可能是一

个天文数字了，为了掌握雅思的第一手资料，几位老师将作

客新浪谈一下2005年雅思的一些备考的策略，几位老师好，

跟网友们打一个招呼。 周成刚：新浪的广大网友大家好，非

常高兴能到新浪来作客，来聊天，雅思是新东方非常重视的

一项考试培训，我们也在尽最大的努力为广大的考生提供实

实在在的帮助，希望我们在2005年还能做出更好的成绩。 何



钢：广大网友下午好，希望大家畅所欲言，我们尽可能回答

大家的问题。谢谢。 孙涛：各位网友大家好，我是孙涛，今

天下午可以仔细交流一下，关于雅思的考试还有各种各样的

问题都可以交流一下。 主持人：首先请几位老师给大家介绍

一下，雅思分数是以什么来划定的，8.5分代表了什么？ 何钢

：其实像我们考的分数，我觉得像我们新东方培训出来的考

生当中，也有的考生会达到或者是将近我们这个分数，对于

我们做老师最大的成功，而不是考多少分，而是我们培训的

学生考多少分，或者是他有多少提高和改进。就这个分数来

讲，雅思的满分是9分，如果去国外大学留学的话，如果是读

研究生，理工科6.5分就可以进绝大部分的学校，文科7分可以

进绝大部分的学校。 主持人：雅思6.5分是什么样的来衡量的

呢？是怎么样构成的呢？ 孙涛：雅思考试这个分数不是说你

这个同学在这个考试中的表现，在参加考试中人的比例来算

的，不是按照这个来算的，是你个人的表现，有一个标准，

举听力来说，听力总共是40道题目，就有一个相对稳定的对

应，比如说你40道全答对了可能得9分。 主持人：完全有可能

达到满分，不是按比例的？ 孙涛：对。 网友：新东方的雅思

培训好像很少猜题和压题，我都快考试了，一月中旬去参加

考试，应该怎么办？怎么学才有针对性？ 周成刚：新东方的

传统上不是猜题和压题，新东方更注重发现和探讨题型里面

的规律，提高综合的技能，当这种综合的水平提高了，应试

的水平提高了，这样去应对更多的考试，成功的概率会比较

高。 何钢：周老师说的很有道理，雅思考试本身，随着近一

两年出题的规律，老题目原封不动出来的几率是越来越低的

，希望网友更好的提高自己的水平，其次要了解一下雅思的



固有的规律，老师的使命有两个，一个是尽可能通过我们的

讲课吸引大家怎么样把英语学好，更好的面对出国留学以后

在国外大学的生活；其次是通过我们自己的研究，把一些规

律性的东西告诉大家，大家在独立准备相比来花少的时间更

加高校的备考。 网友：我从来没有参加过雅思考试，想了解

一下雅思考试的难度？雅思考试和四六级来换算，大概处于

什么样的水平呢？ 何钢：基本上来讲是这样的，从本质的角

度来讲，这些都是考英语，但是中国的四六级考试从题型上

来讲，除了写作是主观题，80％的题目就是考四选一的选择

题，雅思考试更有科学性一些，更多的是体验了你对文章能

否看懂，像口语也是占整个考试的四分之一，这都是四六级

所不具备的，如果考过四六级水平，如果接受一段时间的，

比如说几个星期的培训就可以考试了，但是要求的难度比四

六级有难度，更要求考生真才实学掌握一些资料。 孙涛：区

别很大是雅思考试对是对语言知识的了解，雅思考试更主要

应用型的，如果你四六级过了之后有非常好的平台了，稍微

了解一下雅思考试的特点，这样更好了解怎么去应用英语。 

网友：我要去加拿大留学，雅思成绩可以申请到这里的学校

吗？ 周成刚：这个可以的。加拿大绝大部分的大学都是认可

雅思成绩的。 主持人：我听说前一段时间，美国又有几所学

校承认雅思的成绩，加拿大这一块是绝大部分的学校？ 周成

刚：原先在英联邦的国家用得多，美国是用托福，如果这位

同学说的正确的话，从某种意义上讲，美国大学越来越重视

雅思的考试。 主持人：这个是证实，不是网友说的，是我看

到的。 网友：随着新系统的推行，IELTS也要变题了，各位

老师怎么看？ 周成刚：我个人是这样看的，一般地说起来，



我们跟他们也咨询过类似的问题，一般说起来，雅思的考试

发生变化的话会提前大约一年时间左右会告诉大家，在未来

几年题型会发生重大的改变，惯例上是这样做的，我个人觉

得短时间之内重大的变化不会有，最起码要有官方的通知。 

第二点雅思考试的题型是一个系统，是一个重大的研发的过

程，重大的变化不是这么容易的。 第三个雅思考试本身小的

变化，不断在发生，但是这种小的变化不影响我们整体对雅

思考试的把握，这没有太大的关系。 网友：我周末在新东方

学了一天的雅思课，回来之后什么方法都忘记了，做题都不

会用，怎么处理好听课和课下做练习的关系呢？老师能不能

给一些建议呢？ 何钢：我先说几点，第一个我们在上培训班

之前通常有一个建议，他上之前要有什么准备工作，第一个

他单词要提前背，如果在上课天一点单词都没有背，听课起

来就可能把宝贵的时间浪费了，因为单词听不懂。另外根据

我们很多经验，比如你在课上一个小时，课后要通过四倍的

时间去预习和复习，老师上课前都会告诉大家下星期说什么

课，如果学生只听了这么五个小时，回去没有复习，效果是

打折扣的。 孙涛：我很赞成何老师说的，在上培训班之前最

好作一些准备，比如说口语、词汇等等方面的，第二点我们

上课的时候，几位老师都会布置任务，你在上课的时候吸收

其他好的经验，还有老师提供的一些方法和技巧。课下希望

学员们根据老师提出的展开复习，课前的预习和课后的复习

，这样是比较科学的复习方法。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


